



CDU Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Ebersheim

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Frau Ortsvorsteherin Anette Odenweller

Mainz-Ebersheim, den 5. Juni 2020

Anfrage

Schnelles Internet in Mainz-Ebersheim

Die Diskussion des schnellen Internets und dessen Ausbau in Mainz-Ebersheim ist der Verwaltung bekannt. Sie wird seit annähernd zwei Jahrzehnten geführt, zuletzt vor dem Hintergrund, dass schnelles Internet zur Daseinsvorsorge in den unterschiedlichsten Lebensbereichen zählt. Gerade in der Zeit des Lockdowns mit Homeoffice und Homeschooling wurde dies mehr als deutlich und die Notwendigkeit schnellen Internets offensichtlich. Hierzu fragen wir an:

Welche Maßnahmen seitens der Verwaltung sind in den zurückliegenden Jahren erfolgt, um endlich auch in Ebersheim eine flächendeckende Breitbandversorgung zur Verfügung zu stellen?

Vor dem Hintergrund der hier immer noch bestehenden Lücken: Wie sollen diese aus Sicht der Verwaltung zeitnah geschlossen werden?

Erwartet Mainz Fördermittel zum Glasfaser-Breitbandausbau aus dem aktuellen Corona-konjunkturpaket?

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez. Torsten Schwarzer